

Les belles performances des athlètes provençaux

ATHLÉTISME - MASTERS Plusieurs médailles à l'actif des régionaux

Les Masters d'Athlétisme se sont terminés sous une nouvelle journée de soleil, hier. Les participants ont souffert des températures et du vent au Stade Fournier à Arles. Mais les médailles sont venues récompenser les efforts.

"Ce sont près de 1000 médailles distribuées lors de ces trois jours de compétitions, pour 400 podiums" indique Jean Gracia, président de la Commission Nationale des Masters à la Fédération Française d'Athlétisme. "Le retard de plus de 2h sur les compétitions le samedi est intolérable à notre niveau. On doit aérer le planning pour ne plus que ça se renouvelle. Le week-end s'est déroulé dans un bon état d'esprit, avec ce côté familial", a-t-il souligné. Le président du SO Arlésien, André Martre, qui accueillait la manifestation, s'est lui aussi dit "satisfait dans l'ensemble, car je persiste à dire qu'on ne nous a pas mis dans les meilleures conditions, le calendrier coïncidant avec les championnats régionaux de jeunes, ce qui nous a privés de plusieurs membres partis à Nice et à Monaco. Mais nous avons mobilisé du monde, et ainsi mis en lumière la ville d'Arles et les trois clubs d'athlétisme arlésiens qui ont collaboré pour réussir l'organisation de cette compétition."

Les Arlésiens en force

Côté résultats, des Aixois ont livré une forte bataille sur les épreuves du décathlon, chez les M40, Kevin Aubou a ravi le titre au champion sortant Éric



Sur les épreuves de décathlon, les Aixois se sont montrés à leur avantage. / PHOTO E.A.

Roso. De son côté, Stéphane Robert termine au pied du podium derrière le Vauclusien Nicolas Chapus. Le troisième décathlonien d'Aix Athlé remporte la médaille de bronze chez les 35 ans, Julien Gangarossa qui indiquait que "Malgré les âges, de belles performances sont réalisées. On retrouve une belle fraternité dans le décathlon, on se motive entre nous lors de ces 10 épreuves en deux jours." Dans la catégorie 55 ans, toujours au décathlon, l'Arlésien Michel Serre est à nouveau sacré champion de France, devant son voisin, le Saint-Marti-

nois, Jean-Claude Marcant. Un autre Arlésien a triomphé, dans la catégorie 70 ans, Jean Claude Pasquini est à nouveau champion de France du décathlon, il s'est offert le luxe de remporter aussi deux médailles de bronze en 300m haies et en longueur. Dans une autre discipline d'épreuves combinées, l'Aubagnais Dominique Michaud se classe deuxième au Pentathlon des M55, alors que la veille il avait obtenu également une médaille de bronze au Javelot 700g. Chez les filles, la seule provençale, l'Arlésienne Marie Thérèse Mejean, remporte une mé-

daille d'argent à l'heptathlon, catégorie 50 ans.

Dans les épreuves individuelles, on a pu voir la médaille d'argent du Châteaurenardais Rachid Darouri, avec 55'54" au 400m, 40 ans. Le Miramasséen Mustapha Tariket s'est arraché sur la dernière ligne droite du 800m pour terminer vice-champion de France, catégorie 50 ans, en 2'09"67, "Après une déception la veille dans le 1500m (5^e place), je n'ai pas lâché devant ma famille pour reprendre la 2^e place sur le fil, ça s'est joué au mental. Après une place de vice-champion de France en salle, derrière le même Habib Abdellaoui, c'est une belle médaille obtenue aujourd'hui." Céline Clavreul a réalisé le doublé, après le titre de championne de France en triple saut la veille, la Martégale a sauté 5m55 en longueur pour conserver là aussi sa place de numéro 1. "Je suis contente, compte tenu d'une blessure cette saison, c'est ma meilleure performance de l'année, même si habituellement je saute quelques centimètres de plus loin." En longueur, Alain Roger Diatta, 45 ans, de la SCO Sainte-Marguerite est 2^e avec 6m11, dans le même club, Stéphanie Hauchart s'impose dans le 1500m catégorie 35 ans en 4'54". En 400m haie, Emmanuelle Roggemans est championne de France, 35 ans en 65'76". Ils étaient ainsi 107 athlètes provençaux parmi plus de 1100 participants à ces Masters d'athlétisme.

Emmanuel ARNAUD